LA PRENSA

31/01/2025 Audiencia: \$460.056 \$1.034.400 \$1.034.400

Tirada: Difusión: Ocupación: 12.600 4.200 4.200 44,48%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO





correa valoró que reforma beneficiará a más de 2 millones 800 mil personas.

"LOGRAMOS LO QUE PARECÍA IMPOSIBLE"

José Patricio Correa. Delegado Presidencial Provincial De Curicó aseguró que Reforma de Pensiones entrega más justicia social y ayuda al alma del país.

iguen las reacciones a la aprobación del proyecto sobre mefue respaldado por parlamentarios de distintos colores políticos tras años de discusión en el Parlamento.

El delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa, afirmó que José Patricio Correa indicó que la reforlos adultos mayores.

"Podemos decir al fin: Chile tendrá me-Presidente Boric ha dado un paso fundamental hacia un futuro más justo y solidario para millones de personas",

Agregó que la gente de la tercera edad tendrá un incremento en sus jubilaciones en el corto plazo, haciéndose justicia. "Las pensiones de nuestros adultos mayores mejorarán hoy y no en 20 años más", sostuvo.

En contacto con diario La Prensa, José Patricio Correa resaltó que "este avance asegurará, además, que las próximas generaciones también puedan disfrutar de una jubilación digna. Logramos lo que parecía imposible".

"FAMILIAS EN EL CENTRO"

El delegado presidencial provincial de joras en la jubilación, el cual Curicó puntualizó que el acuerdo por mejores pensiones se debió en gran parte "gracias a la determinación y a la voluntad política de poner a las familias en el centro".

la actual administración del país logró ma que presentó el Gobierno trae más que Chile tenga mejores pensiones para justicia social y dignidad. "Por primera vez, se corrige la discriminación estructural contra las mujeres, los empleadores jores pensiones. El Gobierno del aportarán un 7 por ciento adicional y se establece un verdadero sistema mixto, con un seguro social para corregir las inequidades del sistema", apuntó.

> De esa forma, agregó, "las pensiones aumentarán entre un 14 y un 35%, beneficiando a más de dos millones 800 mil personas, que son los pensionados actuales y entregando tranquilidad a los jubilados del mañana. Esta reforma previsional le hace bien a Chile, al alma del país, es un logro que le pertenece a todos y todas".

> Puntualizó que esta victoria se suma a otros avances como el Ministerio de Seguridad, el pago de la "Deuda Histórica" de los profesores, el royalty minero y las 40 horas.

"Las pensiones aumentarán entre un 14 y un 35%, beneficiando a más de dos millones 800 mil personas, que son los pensionados actuales".